

EN LA LOCALIDAD DE SOTAQUÍ

# Colegio Padre Joseph Benedik Stegmeier realiza su **primera feria de prevención**

**El establecimiento educacional desarrolló esta actividad para prevenir el consumo de drogas y alcohol, así como también para abordar otros temas como educación sexual, bullying, autocuidado y vida saludable.**

EQUIPO EL OVALLINO  
 Ovalle

La prevención y educación es fundamental a una temprana edad, y así lo entendió el Colegio Padre Joseph Benedik Stegmeier de Sotaquí, quien desarrolló su primera feria de prevención.

Esta actividad se desarrolló en conjunto con otras instituciones como el programa Habilidades para la Vida, CESFAM de Sotaquí, Quinta Compañía de Bomberos Sotaquí, la Oficina de



La feria de prevención se realizó para fortalecer el bienestar integral de los estudiantes de Sotaquí.

Deportes de la Municipalidad de Ovalle, Corporación Opción, SENDA y la Oficina Local de la Niñez.

El objetivo de este evento era prevenir el consumo de drogas y alcohol, así

como también abordar otros temas como educación sexual, bullying, autocuidado y vida saludable.

"Nuestros estudiantes disfrutaron de charlas informativas, exhibiciones de materiales educativos, juegos y actividades lúdicas. La realización de esta primera feria preventiva escolar, ha sido una herramienta valiosa para promover el bienestar en nuestra comunidad educativa", indicó la encargada de convivencia escolar, Silvana Cortés Perry.

Palabras similares tuvo el director del colegio, Cristian Hurtado Muñoz,

"el objetivo principal de esta feria de prevención es fortalecer el bienestar integral de nuestros estudiantes, promoviendo la toma de decisiones responsables, la prevención del consumo de drogas, el fomento de relaciones saludables, la mejora de la salud mental y también promover el fortalecimiento de las redes de apoyo que el establecimiento mantiene en la localidad", indicó.

"Esta actividad fue gestada por el equipo de gestión, especialmente por el estamento de convivencia escolar, en conjunto con Senda Previene. Agradecemos sinceramente a todas las instituciones que participaron, al alcalde y sostenedor, señor Héctor Vega, por brindar las instancias que hacen posible desarrollar estas iniciativas, y al Jefe del Departamento de Educación, señor Francisco Oshiro, por acompañarnos en esta jornada", añadió.

Desde la propia comunidad estudiantil valoraron esta instancia, y así fue destacado por la estudiante de octavo básico y presidenta del Centro de Alumnos, Josefa Adaros Montenegro, "está bien porque todos los niños pueden conocer de los temas que dieron a conocer las instituciones que participaron de la feria. Espero que esto se repita todos los años para que mis compañeros sigan aprendiendo de los temas para prevenir lo que es consumo de droga y alcohol. Lamentablemente, por ser mi último año en el colegio no podré seguir disfrutando de esta actividad", cerró.

**El Ovallino**  
 AVISOS  
 ECONÓMICOS  
 BUSCA - VENDE  
 COMPRA  
 ARRIENDA